

Ihre Ansprechpartnerin

Sarah Boost Kommunikationsbeauftragte Thüringen

REGIOMED-KLINIKEN GmbH Zentralverwaltung Gustav-Hirschfeld-Ring 3 96450 Coburg

E-Mail: Sarah.Boost@regiomed-kliniken.de Mobil: 0171 9971798

Presseinformation vom 22.02.2022

## Schutzheilige für Kranke wirkt künftig an der Rehaklinik Masserberg -Künstlerin spendet Gemälde der Heiligen Elisabeth

Masserberg – Vom Sturz und folgender OP bis hin zu einer mehrwöchigen Rehabilitation – es kann ein langer Weg bis zur vollständigen Gesundung sein. Das weiß auch die aus Russland stammende Künstlerin Liudmila Baum. Nach einem Nordic-Walking-Unfall war sie zur medizinischen Rehabilitation in der REGIOMED Rehaklinik Masserberg zu Gast – ein Glücksfall wie sie heute sagt. Denn in Masserberg erfuhr sie nicht nur Unterstützung für den physischen Heilungsprozess, sondern konnte auch viel Kraft für den weiteren Genesungsweg im heimischen Königsee schöpfen.

Mit einem Gemälde der Heiligen Elisabeth von Thüringen will sie sich für die intensive und aufmerksame Betreuung bedanken. "Von den Mitarbeitern an der Rezeption über das Restaurant bis hin zum Chefarzt – das Team in Masserberg ist so freundlich und kompetent, ich fühlte mich stets gut aufgehoben und in besten Händen", so Liudmila Baum. Mit der Schutzheiligen für Arme und Kranke und der Patronin der Nächstenliebe soll nach Vorstellung der Künstlerin der Geist der Gesundung in der Rehaklinik auf dem Gipfel des Thüringer Waldes einziehen. "Mein Gemälde ist ganz bewusst in einem kräftigen Rot gehalten. Die Farbe steht für Kraft und Vitalität, auf das noch viele Rehabilitanden in Masserberg ihre Kraft und Lebensfreude wieder finden mögen. So, wie ich!", erläutert die Künstlerin.

Klinikdirektor Andreas Schütz nahm das Gemälde dankend entgegen und freute sich über die Bereicherung für die Klinik. Auch einen konkreten Platz hat er für das Gemälde bereits im Blick: in der lichtdurchfluteten Kapelle in der Spitze des signifikanten "Splitters" soll das Gemälde für alle Kraftsuchenden gut zur Geltung kommen.

Das Motiv, ein Portrait der Elisabeth von Thüringen, hat die Künstlerin wohl gewählt: So ist Elisabeth von Thüringen für ihren Einsatz für Kranke, Hungernde und Arme bekannt. Unter anderem initiierte sie die Gründung eines Spitals am Fuße der Wartburg, wo sie selbst bei der Pflege der Kranken unterstützte. Personen, die aufgrund von entstellenden Krankheiten zu dieser Zeit als Aussätzige galten, erfuhren von ihr liebevolle Zuwendung und Pflege.

Liudmila Baum lebt und arbeitet in Königsee. Neben Landschaftsbildern portraitiert sie leidenschaftlich gern Personen der Zeitgeschichte. Dabei bedient sie sich unterschiedlicher Techniken und arbeitet u.a. mit Pastell-, Aquarell-, Acryl- oder Ölfarben.